

Anangeln am 01.05.2017 in Behlendorf

Am 01.05.2017 trafen sich 30 Sportfreunde zum jährlichen Anangeln am Behlendorfer See. Begonnen wurde das Fischen um 06.00 Uhr. Auch das Wetter spielte an diesem Tag mit. Es war windig und regnete nicht. Selbst die Sonne ließ sich von Zeit zu Zeit sehen. Also ein durchaus brauchbares Angelwetter.

Das Ende des Fischens war für 13.00 Uhr vorgesehen, doch kamen schon diverse Boote vor dem offiziellen Schluss an die Bootsstege. Es wurden diverse Hechte gefangen.

Nach der leckeren Erbsensuppe, die von allen Teilnehmern mit gutem Appetit verspeist wurde, fasste Andreas die Fänge des Tages zusammen.

Es waren insgesamt 12 Hechte gefangen worden, wobei der eine oder andere Sportfreund auch 2 Fische erbeutet hatte. Der größte Hecht, mit etwas über acht Pfund, wurde von Peter erwischt. Bernd hatte ebenfalls einen schönen Hecht mit einer Länge von siebenundachtzig Zentimetern.

Einen herzlichen Dank an alle Teilnehmer , Organisatoren und Christians Frau für die Herstellung der leckeren Erbsensuppe.

Hartmut Becker,
Referent für Öffentlichkeitsarbeit